

Anwohner unzufrieden

Kritik wegen Parkplätzen und Bauhof

NACKENHEIM. HIE. „Wir sind über das Ausmaß der Bauarbeiten und die Verlegung des Bauhofes in die Langgasse nicht ausreichend informiert worden“, beklagten Anwohner der Straße gegenüber dem Gemeinderat. In der Einwohnerfragestunde kritisierten die Anwohner auch, daß in den Ausbauplänen keine Parkplätze vorgesehen seien.

Bürgermeister Bardo Kraus (CDU) erklärte dazu, daß die Einflußmöglichkeiten der Gemeinde bei einer Landesstraße gering seien. „Priorität haben Gehwege“, sagte Kraus zum Parkproblem. Er stellte in Aussicht, daß auf dem Gelände des jetzigen

Bauhofes in der Lörzweiler Straße Parkplätze eingerichtet werden könnten. Darüber müsse aber noch diskutiert werden. „Im übrigen gibt es keine Garantie für das Parken vor dem Haus“, stellte Kraus klar.

Dem Vorwurf der ungenügenden Information entgegnete der Bürgermeister, daß die Straßenbaubehörde noch im „Abstimmungsverfahren“ sei. Der Bauherr gehöre aber zu einer Bürgerinformation hinzu. In zwei Anliegerversammlungen sei allerdings über die Arbeiten in der Langgasse und der Lörzweiler Straße informiert worden.